

しらね通信

発行:白根自治協議会

令和5年12月

49号

白根の秋に4年ぶりに歓声が戻りました!! ～白根弥平塾体育祭～

11月5日(日)弥平ふるさと館において、令和5年度白根弥平塾体育祭が開催されました。豊かな里づくり推進協議会と弥平塾スポーツクラブの共催により、ミニ体育祭と白根太鼓披露、そして芋煮会を行いました。コロナウイルス感染症の拡大により4年ぶりとなりましたが、白根の秋に地区民の笑顔と歓声が戻ってきました。



障害物競走ルー
山田さんもコーラー気飲み



みんなで玉入れお助けいたす



転ばず急いで
三人四脚ルー



借り物競走で美人をゲット



ホールインワンを狙え



やっぱり最後は親子ルー

傑作揃い あおい学級手芸教室

10月5日と10月12日の両日、昨年につづき霜山せつ子先生を講師に迎え、今年は「タペストリー」づくりの手芸教室が開催されました。

かすり生地に“おかめ・ひょっこ”顔をあしらった粋なデザインの作品が出来上がりました。

梁川町シルバー作品展に教室参加者全員の作品を出展し、団体特別奨励賞を受賞しました。作品は弥平ふるさと館に一時展示し成果を披露しました。



練習の成果を! 梁川小学校マラソン大会

11月16日(木) 秋晴れの下梁川小学校のマラソン大会が開催されました。低学年は600メートル、中学年は800メートル、高学年は1000メートルの距離でしたが、白根地区の子供たちは日頃の練習を発揮し、最後まで走りきりました。



最高の登山日和!! 雁形山登山

文化の日の11月3日(祝)、最高の天気恵まれ「紅葉の雁形山登山」が開催されました。地区内外からやく60名が参加し、巨木モミの原生林など自然豊かな白根の里山を堪能しました。見晴台からは安達太良、吾妻、蔵王の山々、遥か遠くには磐梯山も望むことができ、下山後には、弥平ふるさと館で恒例のトン汁が振る舞われ、豪華賞品の抽選会も行われました。



【広報委員会】谷口信高・佐藤孝之・齋藤昭一・三浦和也

情報はこちらまで 電話090-6785-9001 【谷口】